
1年の成長を振り返り 感謝 
この１年間あずま小学校の子どもたちは、たくさんのことを学び、大きく成長しました。１年

生は漢字を８０文字も学びました。２年生はかけ算九九をしっかりマスターしました。仲間と協

力し合い、多くのことを成し遂げました。子どもたち一人一人が頑張りました。そして、多くの

人たちに支えられました。友達、先生、家族、地域の方々、たくさんの人に愛情を持って支えら

れ、成長しました。子どもたちは今、自分の成長を振り返り、多くの人たちの支えに感謝の心を

持って１年の終わりを迎えています。本年度も、あずま小学校の教育活動にご理解・ご協力をい

ただき、ありがとうございました。 

３月７日（火）６年生への読み聞かせ 

「さんまいのおふだ」の人形劇より 

３月９日（木）ありがとう集会    

 

６年生ありがとう ～感動の６年生を送る会～ 

２月２８日（火）６年生を送る会が開かれました。各学年が一生懸命練習した出し物で、６年

生に感謝の気持ちを伝えました。６年生からは、後輩に教えようプロジェクト最終回として、後

輩に大きなエールを送ってもらいました。職員の合

唱「３６５日の紙飛行機」では、S 先生が自分が小

学校の卒業式で着た衣裳で登場しました。 
 

 
 

 

 

 

 

１年生「大きなかぶ」          ６年生「後輩に教えようプロジェクト」最終回 

あずま小学校だより 
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学校教育目標 よく考える子 思いやりのある子 たくましい子 

あずちゃんの指人形を、読み聞かせボランテ

ィアさんに作っていただきました。 



携帯電話（スマートフォンやキッズ携帯を含む） 

の扱いについてのお願い 

 伊勢崎市では、すべての小中学校で、携帯電話（スマートフォンやキッズ携帯を含む）を持たないこと、

また、学校へ持ってこないことを原則としています。あずま小学校でも伊勢崎市の方針を受けて、以下の

理由から学校へ持ってこないよう指導しています。 

（１）安全面での理由 

 携帯電話類に関わって、事件や事故に巻き込まれる事例が多く出ています。そのことにつながって

しまうことが考えられます。また、紛失した場合には個人情報の流出になってしまうことも考えられ

ます。さらに、登下校中に使用する場合などがあると、交通安全上の心配が出てきます。防犯上の安

全については、パトロールや安全協力の家へのお願い、見守り隊への依頼等、様々な方策を保護者や

地域の方々にお願いしています。 

（２）学校運営上での理由 

 携帯電話類は高価なものであり、管理が難しいところがあります。破損や盗難などの心配があると

ともに、子どもたちは、大変興味・関心が高く、目に触れると不必要に欲しがることも考えられます。

また、学校での活動中、呼び出し音が鳴ることなどがあると、学習に大変な支障をきたします。さら

に、登下校時においても、安易にお迎えを頼むなど、児童の自立や体力向上の妨げになることが心配

されます。 

 

ご家庭でもご理解ご協力をいただけますようよろしくお願いいたします。 

 

俳句のこころ 上毛ジュニア俳壇掲載 
ヒューヒューとなやみも飛んだからっかぜ   ６年  ２／１８掲載 

 

活躍するあずまの子 3月の表彰より 

 

○伊勢崎市人権啓発標語 入選  →  人権啓発カレンダーに掲載 

 

○市読書感想画コンクール 

入選   

 

○２月校内ノートコンテスト 優秀賞 

   

 

 

 

○群馬県ミニバスケットボール新人大会 女子準優勝     あずま南ミニバス 

 

○人権の花運動に対する感謝状 県人権擁護委員連合会前橋地方法務局より                               

          一人一鉢でマリーゴールドを育てた３年生以上の児童へ 


